

Los estragos del Covid-19: Piñera pronostica más de un millón de cesantes y José de Gregorio recomienda

apurar

Viernes, 24 de Abril de 2020 - Id nota:919256

Medio : El Mostrador
Sección : Mercados
Valor publicitario estimado : \$804760.-
Fuente : <https://bit.ly/2VCPsLs>
Tamaño : 22 x 62

NOTICIAS | DESTACADO

MERCADOS

Los estragos del Covid-19: Piñera pronostica más de un millón de cesantes y José de Gregorio recomienda apurar los planes económicos del Gobierno

por El Mostrador Mercados | 24 abril, 2020



El expresidente del Banco Central dijo que la fórmula del Gobierno para hacer frente a la crisis sanitaria en materia económica va por buen camino, sin embargo asegura que se necesita acelerar su implementación recalcando que la clave está en "la velocidad con que vamos a salir de la crisis". El decano de la FEN pidió a La Moneda hacer "un esfuerzo muy grande" en ese sentido, ya que cree que todavía estamos en deuda, para que las medidas sean "oportunas". Sin embargo, ante los requerimientos de la oposición y expertos que demandan un mayor esfuerzo, el Presidente Piñera dijo que esas peticiones "se dicen desde la galería", porque con los planes en marcha el esfuerzo del Estado "ya "está al límite de sus capacidades" [ACTUALIZADA]

f Compartir

t Twitter

in Compartir

El Presidente Sebastián Piñera lanzó un mal pronóstico para la economía y el mercado laboral producto de la pandemia de Covid-19. El Mandatario dijo al matinal de *Canal 13* que "vamos a tener a más de un millón de chilenos sin trabajo" como consecuencia de la crisis y estimó que la tasa de desocupación llegará a los dos dígitos.

 Imprimir

 Enviar por mail

 Rectificar

Ante el mal augurio de Piñera, el expresidente del Banco Central José de Gregorio manifestó su preocupación y si bien dijo que las medidas económicas ha tomado el Gobierno hasta ahora van por buen camino, comentó que lo que se necesita es acelerar el proceso. En entrevista con *Radio Cooperativa*, el exministro de Economía de Ricardo Lagos pidió a La Moneda hacer "un esfuerzo muy grande" en ese sentido, ya que cree que todavía estamos en deuda, para que las medidas sean "oportunas".

De Gregorio planteó que hay "un tema de absoluta urgencia" y es que tenemos hoy un país "muy a media máquina". Por ello, aseguró que lo importante hoy es la urgencia incluso "redoblando la velocidad".

"Aquí hay dos tensiones: una tensión entre no malgastar recursos, que siempre es importante, y otra tensión en la urgencia y probablemente podamos cometer en algún minuto un error, pero en apurarnos. Yo prefiero apurarnos", sentenció.

En línea con dichos de Piñera

El decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile es consciente de la caída de la economía y, en línea con lo señalado por el Presidente Piñera, expuso que no se puede descartar que las cifras de aumento del desempleo sean enormes. Pero, a su juicio, lo importante no es tanto eso, sino que lo importante es **"la velocidad con que vamos a salir de la crisis"**, insistió.

El economista señaló que "vamos a tener dos o tres meses donde necesitamos apoyar que las empresas sigan existiendo, que la gente tenga ingreso, incluso a pesar de ser desempleado".

"Una vez que haya pasado la emergencia sanitaria y una vez con una estrategia razonable, volvemos a abrir la economía de a poco, habrá distanciamiento social por mucho tiempo. **Lo que nosotros queremos es que en ese proceso estemos bien parados y nuestra economía es infinitamente mejor que la de esa época (de los 80) para poder enfrentar un fenómeno así"**, finalizó.

"Al límite de las capacidades del Estado"

En la entrevista de esta mañana en *"Bienvenidos" de Canal 13*, Piñera insistió en que el mundo y Chile enfrentarán la "peor recesión en 100 años", lo que se traducirá en más de un millón de chilenos desempleados. Por eso, abogó por el "retorno seguro a las funciones", para reactivar al país.

“No podemos caer de la pandemia del coronavirus a la pandemia del desempleo”, advirtió el Presidente. “Si todos nos quedamos en nuestras casas, si Chile está funcionando a media máquina, **va a ser imposible recuperar la economía**”, explicó.

Al mismo tiempo, el Mandatario defendió los planes económicos que el Gobierno ha diseñado para enfrentar la crisis, señalando que nunca antes se han hecho programas de esta magnitud y que ellos “protegen a 10 millones de chilenos”.

Sin embargo, ante los requerimientos de la oposición y expertos que demandan un mayor esfuerzo, Piñera fue tajante. Dijo que esas peticiones “**se dicen desde la galería**”, y lo planteado ya “está al límite de las capacidades del Estado”.

“Pero eso no puede durar para siempre, porque el Estado no tiene una capacidad todopoderosa de hacer (...) Por eso, tenemos que preocuparnos de qué vamos a hacer cuando estos programas sociales, que en promedio duran unos tres meses, empiecen a agotarse”, concluyó.

Consultado cuándo se producirán los retornos, el Mandatario dijo que “no nos vamos a anticipar ni precipitar. Va a ocurrir cuando podamos asegurar que daremos protección a funcionarios públicos, a los niños y jóvenes que vuelven a escuelas y trabajadores a sus puestos de trabajo. Creemos que va a empezar a producirse durante el mes de mayo. Pero si queremos que sea durante mayo, tenemos que empezar a prepararnos ahora”.
